13/12/16

Prensa: Diaria

Tirada: 5.953 Ejemplares Difusión: 5.028 Ejemplares Od: 107074208

Sección: SOCIEDAD Valor: 1.172,00 € Área (cm2): 490,0 Ocupación: 54,44 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 33000

Daniel Bermúdez (con camisa azul y gafas, a la izquierda del Rey), ayer en El Pardo en la foto de familia EFE

«¿Sabes que nunca he ido en globo? Algún día, ¡a ver si me dejan!»

► El alumno de Viveiro Daniel Bermúdez presentó al Rey su trabajo sobre la monarquía

CRISTINA L. FELIPE

VIVEIRO. «¿Sabes que nunca he viajado en globo? Tengo que intentarlo un día, ja ver si me dejan!», dijo un bromista Felipe VI a Daniel Bermúdez, el alumno del IES Vilar Ponte de Viveiro que ganó la fase autonómica del concurso ¿Qué es un Rey para ti?' con un trabajo en el que representaba al monarca como piloto de un globo formado por banderas y que sobrevolaba España. El alumno tuvo ayer audiencia con el Rey junto al resto de premiados y a su profesora, Mapy

Martín, en el palacio de El Pardo.

"Le expliqué mi trabajo, que yo lo veía como un viajero que ve todo desde las alturas para poder tener la mejor visión de España y del resto del mundo", explica Daniel, de 13 años, tras quitarse de encima los nervios del encuentro, aunque confiesa que fueron mayores cuando minutos más tarde tuvo que leer un discurso de despedida del acto en representación de todos los alumnos.

Lo tenía preparado desde hacía días: «Es para mí un gran placer

poner el broche final a lo que han sido días de celebración y alegría (...) Se cierra aquí lo que ha sido un año de conocer el trabajo de la monarquía y su importancia para todos (...) Por todo lo que hemos vivido, hoy yo, un muchachito de Viveiro (Lugo), en mi nombre y en el de todos mis compañeros, quiero agradecer públicamente esta experiencia que se nos ha brindado, reiterar que será inolvidable en nuestras vidas y currículo de estudiantes», dijo.

Felipe VI agradeció ayer a los 21 niños ganadores del concurso ¿Qué es un Rey para ti?', procedentes de todas las comunidades y ciudades autónomas, su ayuda para mejorar y divulgar la contribución de la Corona al bien común, porque «lo que no se conoce a veces es difícil de querer y comprender».

Al igual que en las dos anteriores ediciones, las primeras celebradas bajo su reinado, Don Felipe recibió en la mañana de ayer en el palacio de El Pardo a los niños vencedores de este certamen escolar, con edades entre ocho y trece años, a quienes agradeció la imaginación y creatividad que han demostrado en los trabajos con Don Felipe se reunió ayer con los 21 niños ganadores del concurso '¿Qué es un Rey para ti?', con los que bromeó en todo momento

que han ofrecido su visión sobre el papel del Rey y la monarquía.

Como es habitual, Don Felipe se acercó a conocer uno a uno los trabajos expuestos en el Patio de los Austrias del palacio y conversó de forma distendida con sus autores: los niños ganadores en cada una de las comunidades y ciudades autónomas y los dos galardonados en las categorías de educación especial y multimedia.

Además de al Rey, Daniel Bermúdez tuvo la oportunidad de conocer Madrid junto a sus padres en este viaje. «Hicimos el recorrido en el bus turístico, fuimos al Museo de Cera, a la Puerta del Sol, y dimos un paseo», explica en los ratos libres de una agenda que incluyó el domingo por la noche una cena de bienvenida en la que los alumnos recibieron una escultura representativa del concurso y un móvil -Orange patrocina el certamen, organizado por la Fundación Institucional Española (FIES)—, y los profesores, un libro sobre la monarquía.

Mientras Mapy Martín, la docente de Lengua Española del Vilar Ponte, coordinó la participación del alumno en este certamen y lo acompañó en la audiencia de ayer. «Estamos emocionados a más no poder. Ha sido fantástico», comenta una emocionada profesora, que vio al Rey «muy cercano. Nos ha ganado a todos, acercándose a todos los niños, estrechando la mano a cada familia. Ha sido una experiencia muy buena», comenta.

La profesora también tuvo la oportunidad de intercambiar unas palabras con el monarca después de que Daniel explicara su trabajo, y le trasladó «que traía muchos saludos cariñosos y detalles desde Galicia». El Rey le contestó que era «un rincón» que le gusta y que «estará siempre en contacto con cada una de las comunidades».